

Vereinsangelegenheiten.

Zu Ehrenmitgliedern wurden ernannt:

Herr Dr. X. Landerer, k. Hofapotheker und Professor in Athen.

Herr Dr. O. Sendtner, k. Universitätsprofessor in München.

Als correspondirende Mitglieder wurden aufgenommen:

Herr Dr. Bernheim, k. Professor der Naturwissenschaften in Fürth.

Herr Fr. Lippmann, k. sächsischer Berggeschwornener zu Schwarzenberg.

Als ordentliche Mitglieder traten bei:

Herr Ebenböck, k. Professor in Eichstädt.

Herr Dr. Mettenleiter, Stiftsvikar dahier.

Herrn Baron S. von Boutteville, Gutsbesitzer von Königswiesen.

Herr Riesch, Rechtsrath dahier.

Beiträge zu den Sammlungen.

Herr Baurath Kürten dahier schenkte einen grossen Haubenseissfuss, *Podiceps cristatus* Lath. ♂, sehr schön aufgestellt.

Herr Apotheker von Baumgarten in Falkenstein übersandte eine Anzahl instruktiver Exemplare der Perlenmuschel aus dem Perlenbach bei Falkenstein, als Belegstücke zu seinen „Notizen über die Perlenfischerei und Perlenzucht.“ Korr. Bl. Nro. 11. pag. 165; — dann eine ganz weisse Verietät einer noch nicht näher bestimmten Sylvienart.

Herr Forstmeister Drexel schenkte das Skelet eines Schwanes, *Cygnus musicus*. L.

Herr Forstrath Winneberger eine Ringeltaube, *Columba palumbus*. L.